

Des organisations solidaires avec Cuba exigent la levée du blocus



San Salvador, 24 octobre, (RHC).-Des organisations solidaires du Salvador et de l'Uruguay ont exprimé leur appui au gouvernement et au peuple cubain dans leur lutte contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba cela fait plus d'un demi siècle.

Au cours d'une conférence de presse à l'ambassade de Cuba au San Salvador, la Coordination Salvadorienne de Solidarité avec Cuba et l'Association des professionnels de la santé formés dans notre pays ont exigé la levée définitive de cette mesure unilatérale dont le but est d'asphyxier la Révolution.

Ces organisations ont dénoncé la poursuite et la recrudescence de cette guerre économique malgré le rétablissement des relations diplomatiques entre Washington et La Havane.

En Uruguay, la Commission Nationale des Organisations sociales, CONOSUR, a dénoncé les pertes provoquées par ce blocus à Cuba dont le montant est estimé à plus de 120 milliards de dollars.

Un communiqué divulgué à Montevideo par cette coalition rappelle que le blocus porte préjudice aussi aux citoyens étasuniens et des pays tiers. Elle qualifie le blocus d'acte de guerre, qui viole la Charte des Nations Unies et les principes du droit international.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/73717-des-organisations-solidaires-avec-cuba-exigent-la-levee-du-blocus>



Radio Habana Cuba